



Das Recht, frei und geheim zu wählen, ist ein Privileg.

13.02.2025 08:00 CET

Demokratie beginnt bei uns allen – gehen Sie wählen!

Nach dem vorzeitigen Aus der Ampel-Koalition findet am 23. Februar 2025 die Bundestagswahl statt – eine Wahl, die entscheidend für die Zukunft unseres Landes ist. Wir alle haben die Chance, mit unserer Stimme Einfluss zu nehmen und unsere demokratischen Werte zu stärken.

Die politische Lage in Deutschland, Europa und weltweit hat sich in den letzten Jahren spürbar verändert. Populistische Bewegungen und extreme Positionen gewinnen an Zuspruch. Häufig werden einfache Lösungen für komplexe Herausforderungen versprochen, Fakten ignoriert und Grundwerte

wie Vielfalt und Rechtsstaatlichkeit in Frage gestellt. Doch wir alle können diesen Entwicklungen etwas entgegensetzen – indem wir unser Wahlrecht aktiv nutzen.

Das Recht, frei und geheim zu wählen, ist ein Privileg, das nicht selbstverständlich ist. In Deutschland haben Generationen dafür gekämpft, dass wir heute in einer freien und pluralistischen Gesellschaft leben können. Dieses Recht zu nutzen, ist nicht nur eine Möglichkeit, sondern auch eine Verantwortung gegenüber der Demokratie und den Werten, die sie trägt. Indem wir wählen, können wir ein klares Zeichen für Freiheit, Gerechtigkeit und Zusammenhalt setzen. Wir entscheiden mit darüber, wie unsere Gesellschaft in den kommenden Jahren gestaltet wird. Hass, Ausgrenzung und Diskriminierung dürfen keinen Platz in unserer Politik und unserem Leben haben.

Gut informierte Entscheidungen sind dabei wichtig. Nutzen Sie daher Angebote wie die der [Bundeszentrale für politische Bildung](#) oder den [Wahl-O-Mat](#), der Ihnen hilft, Ihre Standpunkte mit den Wahlprogrammen der Parteien zu vergleichen.

Gehen Sie wählen – für eine starke Demokratie und eine gute und friedliche gemeinsame Zukunft!

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43